



AMBICIÓN DE MONREAL POR 2030 DESATA PLEITOS CON ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

▶ 6

AMBICIÓN DE RICARDO MONREAL POR 2030 DESATA PLEITOS CON ADÁN AUGUSTO LÓPEZ Y LA 4T

Por Alberto Valderrábano

Ante la actitud protagonista que ha mostrado el actual coordinador de Ricardo Monreal, diputado de Morena, al querer iniciar su campaña rumbo a los comicios presidenciales del 2030, en el interior de Morena, no han visto con buenos ojos la actitud del zacatecano y le recordaron que durante su gestión como líder del Senado de la República, dejó cuentas pendientes y muchas interrogantes sobre su función; por ello, han surgido las denuncias sobre presuntas irregularidades en el presupuesto del Senado de la República, correspondiente al periodo en el que fue el líder de la mayoría.

Es Adán Augusto López Hernández, actual coordinador de la bancada de senadores de Morena, quien dio a conocer que próximamente serán presentados tres o cuatro contratos en los que se evidencia que se simulaban prestaciones de servicios a la Cámara de Senadores.

Ante estas irregularidades, el exsecretario de Gobernación ya presentó las denuncias correspondientes ante la Fiscalía General de la República, la Función Pública y la Auditoría Superior de la Federación; son por supuestas irregularidades halladas en dos contratos que dan un total de 150 millones de pesos.

Uno de esos contratos, que presuntamente es para el manejo del archivo, es de 60 millones de pesos, y el otro es relacionado con el servicio de los elevadores, por más de 90 millones de pesos.

En lo referente a la administración del archivo consistía en mantener papelería diversa en una bodega ubicada en el estado de Hidalgo; de ésta se va a hacer conocimiento a las autoridades de la ubicación precisa de esa bodega.

Indicó que no existe en los archivos de la Cámara alta historial alguno de la empresa denominada Full Services de México, solo el nombre y contratos firmados de manera sucesiva, año con año, en el Senado. Adán Augusto López Hernández dijo que

inició la rescisión de un contrato multianual referente la cantidad de 90 millones 427 mil 500 pesos destinado a la compañía denominada Grupo Piasa, que supuestamente se hace cargo de los elevadores, pero estos no funcionan.

Ejemplifica que el servicio de esta empresa en los elevadores es deficiente, porque hasta senadores se han quedado atrapados dentro de estos, como sucedió recientemente con dos legisladores.

López Hernández indicó que se van a presentar estas denuncias ante las autoridades para que se informe a esta cámara y al público en general, para saber cuál es esta empresa.

El coordinador de los senadores de Morena advirtió determinadamente, que se terminarán con todos esos vicios.

La denuncia de Adán Augusto López Hernández es por dos contratos irregulares, una referente al archivo del Senado, que se refiere a la firma Full Services de México y la otra encargada de la revisión y mantenimiento de los elevadores, que corresponde a la empresa denominada Grupo Piasa. El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, anunció que apoya las denuncias realizadas por Adán Augusto López Hernández. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, hizo un llamado al senador Fernández Noroña, para que en este conflicto entre Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal, se aboné a la unidad dentro de Morena.

Sergio Gutiérrez Luna indicó en sus redes sociales que Ricardo Monreal cuenta con el apoyo de sus compañeros, por lo que es importante mantener la cabeza fría y se privilegie el diálogo constructivo y fraterno para evitar que los enemigos de la cuarta transformación se dediquen a festejar por esta polémica.

Por su parte, el diputado Ricardo Monreal, indicó en un video presentado en sus redes sociales que, ante la información inexacta surgida en el senado, pidió hacer las aclaraciones correspondientes y no permitir aseveraciones falsas o infundios.



Foto: Cuartoscuro